

Compte-rendu de la réunion du 16 mars 2023,

Nous sommes actuellement 44 personnes dans l'association.

Nous acceptons toutes les bonnes volontés, surtout pour le patrimoine. Les personnes des communes voisines peuvent intégrer notre groupe .

-Gilles Nen est venu nous présenter son projet du 11 juin 2023 . Il s'agit d'une marche avec trois parcours. Départs de la salle des sports vers la vallée du Corniou, pour rejoindre le GR34 et Barnenez .

Il est sponsorisé par Groupama .Nous marcherons pour l'association: « La vie en rose bzh ». C'est une association qui oeuvre pour le cancer du sein et des cancers pédiatriques en association avec les hôpitaux de morlaix et Brest .

-Mélanie nous parle de l'avancement de son site internet : patrimoine-chemins-plouezoch.fr . Aller le découvrir et faites remonter vos commentaires .

-La fête de la Mer et des Littoraux se déroulera le dimanche 9 juillet 2023 . Ils sont à la recherche d'idées et de bénévoles . Prochaine réunion le 4 avril 2023. C'est l'association les Gais Lurons et Françoise Laurent qui mènent la barque ...

-Le hangar Chauvel avance, nous aurons la lumière aux normes, nous attendons un point d'eau .

- Le 16 et 17 septembre 2023, nous souhaitons intégrer une animation lors des journées du Patrimoine . Idée de départ, faire venir, l'expo sur l'île noire dans la chapelle Saint-Gonven . Partir de ce lieu pour des randonnées à thèmes divers: patrimoine, géologique, historique, photographique ; Reseignements plus précis à venir, contacter Jean .

-Le chemin de Kermaria, de Pors Kerc'hoant vers Trobellec est pratiquement terminé . Nous n'allons pas citer de nom, ils se reconnaîtront . Un grand merci collectif pour le travail effectué .

Il reste la fontaine de Pen An Allée à rajeunir, nous organiserons une matinée avec les personnes plus à l'aise avec la brosse et le séquateur que la tronçonneuse . «Le bout de l'allée» . De Penn, «tête», commencement, extrémité, bout .

Il est difficile de démêler, quel bout désigne «penn», celui du commencement ou celui de la fin .

Elle se situe en contre-bas du sentier de petite randonnée qui va de Kermaria à Trobellec.

C'est la seule qui sur une pierre de sa voûte porte une date, 1777 . Nos ancêtres contemporains de Louis XVI venaient s'abreuver à cette fontaine .

-Ouverture de la boucle du Corniou . Daniel, Patrice et Xavier sont allés sur le terrain repérer les passages possibles . Ce sera notre prochain chantier . Ils ont contacté avec succès les propriétaires coté Plouézoch . Un seul point d'interrogation, la création d'une barrière métallique pour se protéger du passage de Génisses (Coût, fabrication et financement)

Coté Plougasnou, nous avons rencontré Nathalie Bernard, maire de Plougasnou et ces deux adjoints Hervé le Ruz et Françoise Genevois . Accueil très chaleureux à la mairie de Plougasnou . Ils nous laissent contacter les propriétaires de leur commune et seront à nos côtés si nécessaire .

-Patrice et Xavier suivent les plans et décideront des lieux à travailler pour chaque équipe sur cette boucle du Corniou .

-Pas de subvention pour l'instant . Le groupe «Associations de plouezoc'h» accepte une avance de trésorerie pour acheter du matériel .

Cette action interviendra dans la semaine .

-Nous souhaiterions que vous remontiez les informations sur l'état du GR34 . Nous recontrerons Benjamin Urien chargé des chemins à Mxco et Sébastien Marie maire de plounéour Ménez, vice président de Mxco chargé de la Randonnée .

-Nous avons en projet la remise en état du Moulin de Lannoret . Il nous faut contacter les propriétaires .

-La section Patrimoine pense travailler sur la sortie d'un livre en relation avec les cartes anciennes achetées par la commune à Marthe Le Clech . Un constat: certaines parties de la commune sont photographiquement absentes . Nous recherchons donc des documents anciens , photos, dessins du début du siècle .

-En fin de réunion, Robert Cras président des «Amis de Saint-Antoine», nous a fait part des difficultés de trouver une personne pouvant prendre en charge le planning de la chapelle Saint-Antoine et plus si...

-La prochaine réunion se déroulera au même endroit , le jeudi 6 avril 2023 à 20h . Au départ , nous avions parlé de 18h30, mais le même jour se tiendra à 18h à la salle Stereden de Lanmeur , une rencontre pour fédérer les actions de connexion sur les sentiers du petit Trégor . Nous y sommes conviés .

-RDV demain 10h à la salle omnisport pour la découverte de la boucle du Corniou.